

Tennis Interclubmeisterschaften Vorrunde

# Gleich zwei Teams haben Gruppensieg geschafft

**BAD ZURZACH (jp)** – Das Losglück bescherte den Jungsenioren 1 in der 1. Liga eine starke Gruppe. Zur ersten Runde reisten sie zum TC Belchen.

Bereits die ersten Punkte zeigten auf, dass es eine schwierige Runde würde. Das Zwischenresultat nach den sechs Einzeln lautete 5:1, einziger Einzelsieg für die Gastgeber durch Daniel Bopp. Das Ziel, die bekannte Doppelstärke auszuspielen und mindestens zwei Doppel zu gewinnen, konnten sie nicht umsetzen. Das Schlussresultat von 7:2 war ein klares Verdikt.

Nach diesem missglückten Start in die diesjährige Saison stand den Zurzachern mit dem TC Bolligen eine Siegermannschaft (9:0) der ersten Runde gegenüber. Aufgrund dieses Resultates sicherlich keine leichte Aufgabe, aber es musste zuerst alles gespielt werden. So stand es nach den Einzelbegegnungen durch die Siege der Laube-Brüder 2:4 für die Berner Tenniscracks. Leider konnte Bad Zurzach nur eines der drei spannenden Doppel gewinnen. Das Schlussresultat von 6:3 liess für die letzte Runde nur noch den Kampf um den dritten Gruppenplatz offen.

Das Ziel der dritten Runde war klar. Der dritte Platz in der Gruppe musste bestätigt werden, und der erste Sieg in der diesjährigen Interclubsaison sollte rea-



Die Herren Senioren 2. Liga im neuen Dress.

lisiert werden. Bei herrlichem Sonnenschein und heissen Temperaturen entwickelten sich spannende und knappe Spiele. Nachdem Daniel Bopp das Duell der beiden Nummern eins schnell für sich

entschieden und damit den ersten Punkt ins Trockene gebracht hatte, wurden auf den Plätzen zwei, drei und vier die Spiele in jeweils drei Sätzen entschieden. Mit den drei Punkten nach den Einzeln war

der dritte Gruppenplatz gesichert, und die Doppel konnten ruhig in Angriff genommen werden. Leider verhinderte eine Verletzung von Stefan Bürkli das dritte Doppel. Die beiden anderen Partien wurden klar von Bad Zurzach gewonnen. Mit dem Endresultat von 5:4 erkämpften sich die Jungsenioren 1 aus Bad Zurzach den ersten Saisonsieg und den dritten Platz in der Gruppe.

## Herren Senioren 2. Liga

Nach dem klaren Abstieg in der vergangenen Saison fühlen sich die Senioren in der 2. Liga wieder voll im Element. In der ersten Runde gelang ein 7:0-Erfolg gegen Wohlen Niedermatten. Die gut vorbereiteten Einheimischen (R. Fingerle, H. Vogt, R. Von Arx, M. Ehrler, J. Pletscher) liessen nichts anbrennen und setzten sich auch gegen teilweise höher klassierte Gegner klar durch. Auch in der zweiten Runde gewannen sie mit 6:1 gegen Scherz klar, nur eine kleine Schwäche im abschliessenden Doppel brachte den ersten Verlustpunkt in der laufenden Meisterschaft. Der Gruppensieg war nun zum Greifen nah.

Bei Huba/Würenlos musste die erfolgsverwöhnte Mannschaft um Captain Andi Meier aber schlussendlich doch feststellen, dass die Bäume nicht in den Himmel wachsen. Die nicht in Idealbesetzung spielenden Senioren taten sich mit der ungewohnten Unterlage schwer und verloren die Partie schlussendlich knapp

mit 4:3. Trotz diesem Ausrutscher wurde der Gruppensieg souverän realisiert und die Qualifikation für die Aufstiegsrunde geschafft, wo es nun auswärts gegen Sursee geht.

## Herren Aktiv 2. Liga

Wie jedes Jahr sind die Jungen (Y. Rohner, D. Killer, O. Pletscher, S. Tobler, M. Blum und M. Pletscher) auch in dieser Saison mit dem klaren Ziel, nicht abzustiegen, in die IC-Meisterschaft gestartet. Dieses Team hat sich in den letzten Jahren kontinuierlich gesteigert und erntet nun langsam, aber sicher die Früchte dieser Anstrengungen. In der ersten Runde traf man auf die Spieler des TC Bremgarten, welche durchwegs besser klassiert waren, doch dies beeindruckte die Zweit-Liga-Herren nicht, und man konnte diese Partie mit 6:3 erfolgreich gestalten. Y. Rohner, D. Killer und S. Tobler schlugen im Einzel einen jeweils höher klassierten Gegner.

Beflügelt durch diesen Erstrundensieg ging in der zweiten Runde nach Reinaach, wo man wiederum gegen eine eher stärker eingestufte Mannschaft antrat. Doch auch diese Partie endete schlussendlich mit einem klaren 6:3-Sieg. Besonders fiel auf, dass nach dem Stand von 3:3 in den Einzeln alle drei Doppel gewonnen wurden. Mit dem Gruppensieg vor Augen, traten die Zurzacher in der dritten Runde gegen Obersiggenthal an, behielten auch hier mit 5:4 die Oberhand und feierten einen knappen Gruppensieg mit einem Punkt Vorsprung vor Obersiggenthal. Nun gehts in der Aufstiegsrunde gegen einen noch nicht bekannten Gegner.